

## Aujourd'hui, toute la journée a été consacrée à la créativité

Pour ce faire, nous nous sommes d'abord fortifiés avec un copieux buffet pour le déjeuner.



Pour le petit déjeuner, il y avait du lait, du café, des röstis, du muesli, du yaourt, du pain frais, des confiseries faites maison, des œufs ...



Différents fromages, du séré, du beurre, des boissons énergétiques au lait d'Emmi AG, du jambon et dimanche il y avait même une tresse fraîche ...



On ne meurt pas de faim et tout le monde trouve toujours quelque chose.

Un grand merci pour le généreux parrainage des nombreuses entreprises et familles, qui soutiennent et surprennent notre camp avec de belles choses à apprécier encore et encore, avec des cadeaux en nature pour notre loterie ou avec une somme d'argent substantielle pour notre fonds de caisse.

Nous pouvons vous écrire chaque année et nous attendons toujours avec impatience vos engagements positifs! Dès que la secrétaire sera chez elle, la liste de parrainage sera publiée sur notre site Web.



Après avoir lavé la vaisselle en écoutant le tube de cette année et en lavant deux fois plus propre, nous avons commencé notre programme quotidien.

Nous avons pu choisir entre deux variantes, soit nous fabriquons un "téléphone rouge", soit nous feutrons un oreiller. Le feutrage humide peut être un succès à l'extérieur par temps sec - pour nous les participants, il a également été un succès à l'intérieur – Mais Regula était moins enthousiaste, humidité, savon, graisse, ça glissait partout...



Maintenant, nous savons aussi pourquoi les moniteurs ont toujours autant de bagages avec eux!

Daniela nous explique la manière de faire

...



Avec Stefan, nous avons construit le téléphone rouge. Il a été vissé, peint, assemblé et finalement testé si cela fonctionne.



Malheureusement, les moniteurs ont "oublié" les piles.... Sinon, nous aurions "téléphoné toute la nuit" - mais ils ne nous permettent rien ...

Chers parents, nous vous montrerons notre construction, réjouissez-vous !

Et allons-y . . .  
Pendant que le groupe "téléphone" discute encore des instructions ....





Nous feutrons, complotons et vissons  
joyeusement ...



Pendant ce temps, les autres sont vraiment  
sérieu  
x ...





Si décontracté, lubrifier, feutrer, mouiller ...



Quelq u'un dit encore que les filles ne visse nt pas !



À la fin, Regula également été agréablement surprise par nos beaux oreillers ...

... Et a continué à récurer le sol humide ...

Malheureusement, les coussins ne sècheront pas par ce temps jusqu'à ce que nous rentrions à la maison ...

Chères mamans, veuillez lire notre instruction concernant cet oreiller et celle pour le lavage du t-shirt peint ...



Toujours humide et pas du tout sec, mais sûrement agréable et chaud pour s'asseoir!

Notre responsable Jules aiguisé et nettoie les ciseaux, ça doit être fait- cela ne salira pas plus et n'ajoutera rien au désordre ...



Aujourd'hui encore, malgré le mauvais temps, les moniteurs ont décidé de se déplacer à l'extérieur. Pour être honnête, il était bon pour nous tous de "dégourdir" un peu nos jambes et

de nous ressourcer au grand air. De plus, nous avons collecté de petites plantes pour notre futur écosystème.



Nous avons ensuite mis cela avec Michi dans un verre le soir. Tout ce dont nous avons besoin: du gravier, du charbon actif, de la terre et juste nos plantes et pas d'animaux vivants ... également pas d'insectes !



Nous sommes curieux de savoir si et pendant combien de temps nos



écosystèmes vont survivre ...

Deux qui s'entendent...

Bryan, celui qui parle le français et Luca, celui qui parle l'allemand s'entendent même sans parler...



On peut emprunter des pulls et ils deviennent des vêtements ...  
et ils donnent aussi chaud ...

Oui, cette journée se termine lentement mais sûrement.

Eh les gars, on doit rentrer à la maison après-demain ... Certains  
sont heureux, d'autres le regrettent ...

Nous nous reverrons très bientôt !

